

**LAPORAN ACARA**  
**Pemilihan Ketua PPI-GM 2012-2013 – Greater Manchester**

Nama acara	Pemilihan Ketua PPI-GM periode 2012-2013
Tanggal dan waktu acara	Sabtu, 17 November 2012, 17.00-22.00
Tempat dan alamat acara	University of Manchester Student's Union, Oxford Road, Manchester M13 9PR
Penanggung-jawab	Albert Arron Pramono Penanggung jawab acara Pemilihan Ketua PPI-GM 2012-2013 PPI-GM albertarron@gmail.com
Nama dan jumlah panitia	1. Leader Rivel Desagi (Daftar Diri) & Albert Arron Pramono (Election) 2. MC Reza Satria Iswandrata & Nindya Kirana Wiranegara 3. Reception + Help out Daftar Diri Gabriela Sugianto, Imee Putri, & Novaria Yusuf 4. Usher Aditya Mauladi & Alexandra Jane Handoko 5. Makanan Tika Shaw, Astrid Iskandar, & Anissa Chairani 6. Logistik Luthfilaudri Nadhira, Tresnadi Prabowo, & Gerrick 7. Pemilu Richard Octavianus, Sasha Anissa, Amy Maharati, & Tari Haryanti Sadhani
Jumlah penonton atau yang hadir	± 150
Aktivitas yang dilakukan	1. Pemilihan ketua PPI-GM Periode 2012-2013 2. Kegiatan Daftar diri untuk masyarakat Indonesia di Greater Manchester dan sekitarnya 3. Acara Gathering untuk masyarakat Indonesia di Greater Manchester dan sekitarnya.
Peralatan yang dipinjam dari KBRI	Tidak ada
Peralatan sendiri yang digunakan	Speaker, Mic, Komputer, Projector, & Screen.

Testimonial peserta	<p><b><u>Nessa Tanzil</u></b> Pemilu PPI-GM diatur dng baik oleh para panitia. Walaupun terdapat beberapa kesalahan teknis yg menyebabkan jalannya acara menjadi kurang nyaman (mic yg mati), namun acara tetap dijalankan dan berlangsung dng baik. Para kandidat yg mencalonkan diri juga merepresentasikan negeri Indonesia dengan sangat baik. Jadi, secara keseluruhan, pemilu PPI-GM perlu ditingkatkan lagi keteraturannya (baik dalam hal konsumsi, tempat duduk, pintu, penerima tamu, dll) namun kerja sama para panitia dng KBRI sudah sangat baik dan dapat mengatasi berbagai halangan dan rintangan.</p> <p><b><u>Gabriela Sugianto</u></b> Acara PPI-GM telah memberikan kesempatan untuk bertemu dengan teman-teman baru dari Indonesia. Bisa saling berbagi-bagi pengalaman dan bercerita bersama. Acara seperti ini sangat penting untuk menjalin tali silaturahmi antar pelajar-pelajar Indonesia.</p> <p><b><u>Novaria Yusuf</u></b> Melalui Pemilu PPI-GM 2012, saya melihat ternyata banyak orang Indonesia di Manchester yang saya bahkan belum kenal. Hal ini membuat saya bahagia karena menjadikan Manchester seperti 'Home away from home' buat saya.</p>
Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya	Untuk acara pemilihan selanjutnya, sistem pemilu yang diterapkan ini sudah cukup menarik, mungkin tetapi untuk acara pemilihan selanjutnya, akan lebih seru bila disertai dengan sedikit tantangan singkat di atas panggung untuk para kandidat sehingga karakter kandidat bisa lebih terlihat dan acara pun akan menjadi lebih menarik.
Website info atau liputan acara	-

**Foto-foto Acara:**



**Peserta Acara**



**Sambutan Duta Besar**



**Tamu dari KBRI**



**Acara Lapor Diri**



**Suasana Acara**



**Presentasi Calon Ketua PPI GM**